

Bienvenue dans le volume 3, édition 1 du RCGU!

Mai 2023

J'ai le plaisir de vous présenter l'édition du printemps 2023 de la Revue canadienne de gestion des urgences. Cette édition contient deux articles universitaires évalués par des pairs, un article " combler le fossé ", une transcription d'entrevue ainsi qu'une communication spéciale du Bureau d'assurance du Canada.

La RCGU tient tout d'abord à remercier les nombreux chercheurs et rédacteurs qui ont contribué à cette édition. En publiant leurs travaux dans la RCGU, ces personnes ont apporté une contribution importante aux connaissances existantes dans le domaine de la gestion des catastrophes et des situations d'urgence. Je suis convaincu que ces contributions seront utilisées à bon escient par les praticiens et les chercheurs, dans l'intérêt de tous les Canadiens.

Je tiens également à remercier nos lecteurs et nos abonnés. Que vous soyez un praticien de la gestion des urgences, un chercheur, un curieux de la gestion des urgences dans le contexte canadien, ou une combinaison de ces éléments, nous espérons que les articles contenus dans cette édition vous permettront de mieux comprendre la gestion des urgences.

Alexander Fremis
Rédacteur en chef
Revue canadienne de gestion des urgences